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 会長 細川幸三 君 

 
 
 
会長 細川幸三 君 

 

皆さん今晩は！ 

今年も 12 月となり、平成 25 年も残りわずかになってきました。

今年は皆さんにとってどんな年でしたか？ 

私個人的には、あまり良い年ではなかったです。 

社会的には、景気は少し

上向きだそうですが、

私のような庶民にはあ

まり実感として感じられ

ません。それより、来年

の ４ 月 か ら の 消 費 税

８％の影響が心配され

ます。 

また、政治的には中国や韓国との領土領海．歴史認識問題

などで難しい状況になっています。私個人の私感としては、中

国や韓国に対し近い将来どこかのタイミングで一度毅然とした

態度を行動で示さなければならないのではと感じています。 

11 月 30 日（土）には和歌山市にて会長会議に出席してまい

りました。 

議題の決議につきましては、理事会で報告の上、審議して

いただこうと思います。 

また、先日の家庭集会御苦労様でした、後ほどプログラムで

の発表をよろしくお願いいたします。 

本日の告知は以上といたします。 

 

 

 

 

 幹事 稲垣 崇 君 
 

○来週は年次総会です。欠席しないように。 

○例会変更 

 ＊田辺ＲＣ12/26（木）・1/2（木）の例会は休会です。 

○１２月１１日特別講演会「どうなる日本！？今後の経済動向

と地域活性化の鍵」 

  主催：公益社団法人 御坊納税協会 

○第７回きのくにロボットフェスティバルの開催 

○本日は理事会です。 

 

 「家庭集会発表」 

 

今回の家庭集会、班別集会では“今の地区について”を

題材に各班別に討論し、話し合いをし、個人としての意見

等考えて頂きました。 

 

１班 【尾崎、細川、栗本、栗林】 

 地区問題、と言っても何が正しくて何が間違っているのか？

よく分からない状態ではあるが、「良くする会」があるって事は

いまは良くないと言う事であるか？ 

この事については、数年前から何とかなるだろうとか、そのう

ち解決するだろうと、安に思っていたのが現状である。 

 これらの思考は現状地区の考えを容認することとなると。 

だからといって行動もしなかった、意見も出さずじまいであった

ことは否めません。 

 詳細については会長 

からの説明を頂いた。 

会長会議７１クラブ中 

 ↓↓↓ 

出席 39 クラブ 

2 クラブが欠席（参加 

41 クラブ） 

   参加は出来ないが 9 クラブが賛同する。 

議案 

1 は一部削除  （2） 賛成 34 保留 5 

2 は一部削除  （2） 賛成 34 保留 5 

3 賛成 34 保留 4 

4 賛成 35 保留 4 

5 賛成 35 保留 4 

橋本クラブが辻氏を評価、河内長野クラブが困惑（顔の立つ

ような結果） 

 

本日のプログラム 




